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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 08 DE AGOSTO DE 2022, 
sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão 
ordinária às 19h:00min. O presidente convidou o vereador Emílio 
Nascimento Milhorança, para fazer a leitura de um texto bíblico, que 
se encontra no Livro de Isaías, cap 57. O presidente solicitou ao 
secretário que fizesse a chamada dos senhores vereadores para a 
verificação do quórum, todos presentes. Visto que todos vereadores 
haviam lido a ata da sessão anterior (08 de agosto), a mesma foi 
aprovada, após discutida e votada. O presidente solicitou a leitura das 
correspondências recebidas, no qual foi lido o ofício n°055/2022. O 
presidente solicitou a leitura do Projeto de Lei Ordinária n°017/2022 do 
Executivo, solicitou as comissões de Finanças e orçamentos e 
Legislação, justiça e redação final os pareceres só projeto, sendo 
estes favoráveis foram aprovados após discussão e votação; em 
seguida o projeto foi aprovado por unanimidade após discussão e 
votação.  O presidente informou que o Projeto de Lei Ordinária 
n°018/2022 do Executivo, ainda se encontra em análise das 
comissões de Finanças e orçamentos e Legislação, justiça e redação 
final. Foram apresentadas em plenário as seguintes matérias: as 
indicações n°066/2022 do vereador Milton, n°067/2022 e n°068/2022 
dos vereadores Ivo e Alexssandro; todas matérias foram aprovadas 
após discussão e votação. O presidente solicitou a chamada para uso 
da tribuna, o vereador Milton fez uso para comentar sobre a indicação 
que havia feito, sobre a possibilidade de contratação de pessoas com 
deficiência no quadro de contratos na prefeitura; pois há lei que 
determina a porcentagem referente ao quadro total de funcionários e 
completou solicitando que a prefeitura estude essa possibilidade e 
implemente a solicitação; e ao final citou pessoas que poderiam ser 
encaixados neste quadro para trabalhar. E finalizou ressaltando seu 
apoio ao prefeito, porém afirmou que quando necessário irá cobrar 
pois é a função de vereador. Nada mais constando em pauta, o 
presidente declarou a sessão encerrada às 19h45min. Essa ata foi 
lavrada por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, a qual será lida 
discutida, votada e assinada no plenário da Câmara Municipal. 

Documento publicado em 2022-08-16 11:19:37 no site camaraangelica.ms.gov.br. Autenticacao n. 231319823


